

太田川

南相馬市立太田小学校

令和2年 8月26日(水) No.5

校長 高田 昌幸

〈重点目標： 読んで考え 表現する力を育てる〉



2学期がスタート



16日間という短い夏休みが終わり、第2学期が始まりました。短いながらも、子どもたちはこの休みの間に様々な思い出を作ることができたようです。

休み中事故等もなく46名全員で2学期の始業式を迎えることができたのも、保護者や地域の皆様方に見守っていただいたおかげと、心から感謝申し上げます。

2学期は、臨時休校の影響で実施できなかった行事を、新型コロナウイルス感染症対策を行いながら実施したいと考えております。9月の祖父母交流学习、秋の遠足、宿泊活動、学習発表会、マラソン大会などの行事が予定されています。これらの行事は、子どもたちにとって、同じ学級や他学年のメンバーと共に高め合っていく場であり、集団の中で人間関係を深めていく契機であり、自分たちの努力や成長を発表する機会でもあります。

特に、6年生は、今年実施できなかった運動会や市内陸上大会に代わる貴重な活躍の場でもあります。卒業までの日々の中で、小学校時代の思い出をたくさん作って欲しいと思います。

保護者やご家族の皆様には、子どもたち一人一人が、成長を重ね、一生懸命がんばる姿をご覧頂き、ご家庭でも励ましの言葉をかけてくださいますようお願いいたします。

教職員一同、子どもたちの成長に全力を尽くして参ります。引き続き、本校の教育活動に対しまして、ご理解・ご協力よろしくお願いたします。



第2学期始業式

元気に登校した子どもたちの笑顔からは、楽しかった夏休みの思い出がうかがえました。始業式では2・6年生の代表が、夏休みの思い出や2学期に頑張ることなどを堂々とした態度でしっかりと発表しました。



2年生の代表の発表



6年生の代表の発表

8月1日(土)にPTA除草作業を行い、校庭がとてもきれいになりました。ご協力ありがとうございました。



2学期始めの授業の様子



3年生

4・5年生

6年生



こんなことがありました。

第1学期終業式



1学期の終業式では、1・5年生の代表が1学期の反省や、夏休みの目標などを発表しました。1年生も、しっかりと発表することができました。2学期のさらなる成長が楽しみです。

ボランティア活動



5年生が休み時間を使って、体育館の入り口を掃除してくれました。ゴシゴシとたわしでこすり、白いタイルも本来の輝きを取り戻しました。5年生の皆さんありがとうございました。

大きなヒマワリ



体育館前のヒマワリの花が咲きました。2m以上の高さになったので、どんな大きな花が咲くのかと思ったところ、小さな花がたくさん咲きました。太田小の子どもたちのように寄り添いながら咲いています。

業間体育再開



体力作りとして行っている「業間体育」を再開しました。1学期は「手が痛い」と言っていた子どもたちも、しっかりと鉄棒や雲底、吊り輪を握って運動できるようになりました。

お知らせ



○校外学習

9月2日(水)は全学年で校外学習を実施します。低学年は「リプルンふくしま」と天神岬公園、3年生は「南相馬警察署」「南相馬消防署」4年生は「牛越浄水場」高学年は「アグリパーク」です。どの学年もバスの座席は、間を開けて座り、換気に注しながら行動します。なお、この日はお弁当の日となっておりますので、水筒共々ご準備よろしくお願いします。

○祖父母交流学習

9月11日(金)13:20より「祖父母交流学習」を実施します。絵手紙づくりや昔の遊びなどを各学年で行います。詳しくは学年便り等でまた連絡します。ご近所のお年寄りの方々のご参加も大歓迎ですので、お誘いあわせの上、おいでください。

◇お願い◇



- 朝型生活への切り替えを・・・休み中生活が夜型になった子どももいるようです。身体を学校生活のリズムに早く戻すには、「早寝・早起き・朝ごはん」を徹底させることが大切です。勉強も運動も全力で取り組めるよう、規則正しい生活の徹底をお願いします。

※ 太田小学校のホームページにも随時掲載しておりますので、ご覧ください。